

CONFERENCIA INTERAMERICANA DE LA PAZ Y AFIANZAMIENTO DE LOS IDEALES DE PAZ EN AMERICA

Penetrada la Universidad Nacional del Litoral de la importancia y significación que para los países de América tuvo la Conferencia Interamericana de la Paz reunida en Buenos Aires, y del ideal de paz tan firmemente sostenido en nuestro Continente, aun en momentos de difíciles diferendos entre los países vecinos, cree que uno de los mejores modos de honrar esos elevados propósitos es recoger y contribuir a divulgar el pensamiento de los gobiernos de América para afianzar aun más esos mismos ideales.

A tal efecto sometió a la consideración de los mismos, los dos siguientes puntos:

- a) Importancia de los resultados obtenidos por la Conferencia Interamericana de la Paz, reunida en Buenos Aires en 1936; y
- b) Sugerencias de la hora actual respecto a la paz futura del continente americano.

Han accedido a la invitación de la Universidad enviando sus respuestas que el lector encontrará publicadas más adelante, las siguientes personalidades:

El Excmo. Señor Presidente de Bolivia Pte. Cnel. don German Busch; el Excmo. Señor Presidente de Brasil Dr. Getulio D. Vargas; el Excmo. Señor Presidente de Venezuela General Eleazar López Contreras, y S. E. el Señor Ministro de Relaciones Exteriores Dr. Estéban Gil Borges; S. E. el Señor Ministro de Relaciones Exteriores de nuestro país Dr. José María Cantilo; S. E. el Señor Secretario de Relaciones Exteriores de México General Ing^o. Eduardo Hay, y S. E. el Señor Ministro de Relaciones Exteriores del Uruguay Dr. José Espalter. El Excmo. Señor Presidente de Haiti envió por intermedio de la Secretaría, su respuesta a la encuesta formulada, y el Ministerio de Relaciones Exteriores de la República de El Salvador contestó asimismo, remitiendo el juicio concreto expresado por el ex-Jefe de la Delegación Salvadoreña a la expresada conferencia Doctor don Manuel Castro Ramírez. Ambas respuestas se publican también más adelante.